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CONSEIL DE QUARTIER LOUVOIS 

RÉUNION DU VENDREDI 18 FEVRIER 2022 

COMPTE RENDU 

Rédaction : Guy RATEAU 
Mise en forme : J.C FERRET 

 

La réunion du Conseil de Quartier s’est tenue dans la salle WAGNER de l’Hôtel de Ville de 
Vélizy-Villacoublay. Le Président a ouvert la séance à 19h45. Le secrétariat est assuré par 
Monsieur Guy RATEAU. 

Étaient présents : 

- Madame Catherine DESPIERRE Maire adjoint chargée de la vie des quartiers. 
- Monsieur Daniel HUCHELOUP : Président 
- Monsieur Guy RATEAU : Secrétaire 
- Madame Annie JARY 
- Madame Isabelle LABRY 
- Madame Claudine QUEYRIE 
- Madame Stéphanie RUCHAUD (Parents d’élèves) 
- Monsieur Guy HUGUET (secteur associatif) 

Étaient absents :(excusés)  

- Monsieur Jean Claude FERRET V/Président 
- Monsieur Michaël JANOT élu référent 
- Monsieur Denis CORMAN (Séniors) 
- Monsieur Renato ROVITO (secteur économique) 
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Suite à l’initiative lancée après la dernière réunion, Monsieur Pierre TESTU Maire adjoint 
chargé de la sécurité, a bien voulu honorer notre réunion de sa présence. 
 
Le Président D. HUCHELOUP ouvre la séance en saluant l’assistance, avant de remercier les 
membres présents 
Le compte rendu de la précédente réunion tenue le 25 Novembre 2021 n’ayant soulevé 
aucune objection, est approuvé à l’unanimité. 
 
Sécurité dans la ville 

Monsieur Pierre TESTU a pris la parole pour évoquer l’activité et la mission de la Police 
Municipale de VÉLIZY. Il a énuméré de nombreuses statistiques qu’il serait fastidieux de 
reproduire ici. Toutefois, la PM est passé de 6 membres en 2014 à 21 membres en 2022. Elle 
s’est développée avec la réorganisation et la centralisation de la Police Nationale regroupée 
à VERSAILLES. Heureusement et grâce aux efforts de Monsieur le Maire, trois policiers 
nationaux sont affectés au Centre de Police Raymond LOISEL.  

Cette réorganisation a été décidée par le Ministère de l’Intérieure et a été maintenue malgré 
l’intervention des élus VÉLIZIENS.  
Néanmoins, il est possible pour un citoyen VÉLIZIEN de déposer une plainte ou une main-
courante à VÉLIZY et d’éviter ainsi un déplacement à VERSAILLES.     
L’accroissement en effectif de la PM de VELIZY a permis de mettre sur pied 3 brigades de 5 
unités. Les plages horaires se sont développées notamment le soir pour assurer les 
patrouilles.  

En outre, le Centre de Police Raymond LOISEL bénéficie de l’évolution des techniques de 
recherche et d’observation grâce aux caméras situées sur la voie publique. Un centre de 
traitement appelé CSU est très actif, il bénéficie de l’apport de quatre communes 
environnantes, à savoir JOUY, BUC, VIROFLAY et les LOGES.   

La structure a déjà été sollicitée par d’autres services de Police de la Région Parisienne ainsi 
que de Province. Sinon, des affaires pénales ont pu être résolues par des enregistrements 
d’images (plaques de véhicules notamment).  
Mais la technique doit progresser, s’adapter par le développement de l’intelligence 
artificielle, l’expansion de la fibre et même la détection des bruits. 
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Néanmoins, on ne saurait passer sous silence l’élément humain, Monsieur TESTU encourage 
le développement des patrouilles à pied ou en voiture, les contacts avec les commerçants, 
les gardiens d’immeubles et les responsables d’établissements scolaires. 

La COVID, les différents confinements ont bouleversé les statistiques (à la baisse). 

Néanmoins, la situation de la délinquance à VELIZY est nettement meilleure que dans 
d’autres cités de la région parisienne. Sans entrer dans les détails, les atteintes à la personne 
n’atteignent pas un niveau élevé : 

- violences intrafamiliales sur conjoint, il existe aussi des hommes battus, 
- violences sur mineurs, 

Ces faits concernent tous les milieux sociaux. 
- vols par effraction, 
- vols à la roulette (dans les véhicules), 
- on ne saurait oublier la situation du Centre Commercial de V2, ou il existe un grand 

brassage de population.  
Monsieur TESTU veut intensifier ses efforts pour lutter contre le harcèlement scolaire et les 
mauvais traitements au sein des familles. Il veut développer les relations entre les 
responsables scolaires pour éviter des dérives. 
L’activité de la PM en matière de répression des délits routiers, des stationnements abusifs 
demeure très soutenue. Le développement des nouvelles techniques laisse espérer une 
meilleure surveillance et une réaction plus adaptée. 
Suite à une interrogation du Président HUCHELOUP, Monsieur TESTU souligne que la 
situation du quartier LOUVOIS et de la zone EST demeure calme. 
Il importe que les citoyens VELIZIENS appellent régulièrement la PM pour signaler toutes 
anomalies susceptibles d’exploitation et de recoupement. 
Certains faits délictueux (vols dégradations) proviennent de l’activité de groupes ethniques 
issus des pays de l’EST européen qui sillonnent notamment la France et la Belgique (vols 
ciblés de voitures de luxe haut de gamme). Des bandes ont ainsi pu être neutralisées par la 
Police Judiciaire, en banlieue OUEST (port de GENNEVILLIERS). 

Le Président HUCHELOUP remercie Monsieur TESTU de son intervention. 

Vie pratique 

Le Président évoque ensuite la préparation de la nouvelle lettre du CQ. Il faut réfléchir à un 
nouveau mode de communication avec les citoyens (numérique ou papier).   
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Madame RUCHAUD représentant les Parents d’Elèves évoque un projet d’un établissement 
scolaire relatif à un film sur le harcèlement scolaire. Il s’agit d’un concours lancé à vaste 
échelle. De même, le Conseil Municipal des Jeunes a réalisé un clip sur le harcèlement 
scolaire qui sera diffusé dans les collèges. 

Le CQ Louvois déplore la lenteur de l’achèvement du chantier du quartier LOUVOIS. 

 La Mairie n’est pas responsable. L’assistance espère qu’ENEDIS réalisera la démolition des 
deux transformateurs. L’intervention pourrait intervenir à la mi-mars 

On peut également s’étonner que la cabane à livres ne soit toujours pas implantée. 
 
Communication 
Différentes questions ont été posées par écrit aux élus, 
Les réponses des élus concernés sont reprises ci-dessous 
 
Stéphanie RUCHAUD 
Q : Les problématiques stationnement sur rue RABOURDIN avec le stationnement sur le 
trottoir 
=> Frédéric Hucheloup : Impossibilité de mettre des bordures sur le trottoir car plus le 
passage pour les pmr et poussettes. Seule solution = PM 
Q : Il y a aussi les coupes de végétaux le long de l'école RABOURDIN en attente 
=> Frédéric Hucheloup : Je vais voir avec les jardiniers 
Q : Est ce que l'on peut ré-aborder les jeunes qui font du skate ou trottinette sur le nouveau 
LOUVOIS ? 
=> Frédéric Hucheloup : Des plots en métal à poser sur les bancs ont été commandé. On 
devrait les avoir courant février et les poser à suivre. 
 
Claudine QUEYRIE: 
Q : Les voitures qui rentrent directement près du bassin d’eau pour décharger leurs courses 
=> Frédéric Hucheloup & Pierre Testu : Problème réglé – Rappel à l’ordre des entreprises et 
verbalisation Claudine QUEYRIE: 
Q : Pour FRANPRIX lorsque les camions alimentent le magasin ils barrent totalement le 
passage piéton, je prendrai une photo, leur quai intérieur est blindé de marchandises donc le 
camion décharge devant, de + pour les poubelles mettre les choses au point je vois 
certaines personnes traverser la route pour mettre leurs déchets 
R :  => Frédéric Hucheloup : Normalement les livraisons ont lieu à 7h le matin 
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Guy HUGUET:  
 Q : Pour la future crèche à Louvois il faudrait prévoir des stationnements type dépose 
minute 
=> Frédéric Hucheloup : c’est prévu 
 
 Michael Janot: 
Q : Ascenseurs en panne trop souvent 
=> Frédéric Hucheloup : c’est vrai. On est en procédures avec Pichet et Schindler 
Q : Pannes de courant fréquentes 
=> Frédéric Hucheloup : Cela n’est pas dû aux travaux. Les problèmes d’alimentation de 
l’éclairage sont en cours de résolution 
Q : Accès parking feu rouge (heures de pointe) 
R : Gestion à affiner mais compliqué avec le tram 

Le CQ demande l’actualisation de la signalétique du bloc médical de LOUVOIS  
=> Frédéric Hucheloup : de quelle signalétique s’agit-il ? 
De même, il serait judicieux d’effectuer la mise à jour des panneaux indicateurs locaux. 
(Exemple : le panneau situé à l’angle VILLACOUBAY/RABOURDIN, mentionnant la salle de 
tennis de table R. VAIDIÉ qui n’existe plus.  
=> Frédéric Hucheloup : transmis au service 
 La SEMIV doit également se soucier de cette mise à jour 
=> Jean-Pierre Conrié : transmis au service 
 

Les sujets étant épuisés, la séance est close à 22 heures. 

La prochaine réunion est prévue le mercredi 13 Avril 2022 à Hôtel de Ville. 

Le Président remercie toute l’assistance pour la contribution au bon déroulement de la 
réunion.        
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